

Mitteilung an die Medien

SchülerInnen der HTL Innsbruck gestalten die Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie

In einem Kooperationsprojekt der Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie und der HTL Bau und Design wurden der Eingangsbereich und das Stiegenhaus der Klinik neu gestaltet. Entstanden sind beeindruckende Kunstwerke. Die Siegerprojekte wurden heute präsentiert.

Schülerinnen und Schüler der Abteilung Malerei-Oberflächendesign visualisierten im Entwurfsunterricht bei HTL-Professorin Martina Messner die Themen „Ich und Ich“ und „Optische Täuschung“. Dabei wurden Aspekte von Identität, Rollenmustern sowie Eigen- und Fremdwahrnehmung verarbeitet. Als Impuls beschäftigten sich die Kreativen und Projektleiter Martin Fuchs (Oberarzt an der Klinik) mit dem Thema psychische Erkrankungen bei Kindern und Jugendlichen. Auch die jungen Patientinnen und Patienten fanden ihre kreative Seite: Gemeinsam mit Kunsttherapeutin Barbara Oberhofer verknüpften sie ein farbkompositorisches Grundmuster mit körperzentriertem Arbeiten. Das Ergebnis sind beeindruckende Bodypaintings, die auf Fotos im Stiegenhaus zu sehen sind.

„Dieses Projekt ist ein weiterer Schritt, auf dem Weg, die Kinder- und Jugendpsychiatrie nach außen hin zu öffnen, Vorurteile zu beseitigen und die Krankheitsbilder, die wir behandeln, zu entstigmatisieren. Für mich gibt es keinen besseren Weg, als dass Gleichaltrige über unsere Patientinnen und Patienten diesen Zugang finden. Danke an alle, die mit ihrer Kreativität dazu beigetragen haben, dass die Zeit bis zu unserem Umzug nach Hall um einiges bunter geworden ist“, freut sich Direktorin der Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie Kathrin Sevecke.

Innsbruck, 07. Juli 2015

Foto Sieger: Die SchülerInnen, die die Siegerprojekte entworfen haben mit (v.l.n.r) ihrer Lehrerin Martina Messner, Oberarzt Martin Fuchs, Kunsttherapeutin Barbara Oberhofer und Klinikdirektorin Kathrin Sevecke (Mitte).

Alle Fotos: [tirol kliniken/Seiwald](#)

Medienkontakt

Mag. Johannes Schwamberger
Tirol Kliniken GmbH
Abteilung PR und Kommunikation
Medienservice
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck
Tel.: +43 (0)50 504-82451
johannes.schwamberger@tirol-kliniken.at

Tirol Kliniken GmbH

6020 Innsbruck | Anichstraße 35
IBAN: AT61 5700 0002 1000 1011 | BIC: HYPTAT22 | UID: ATU 52020209 | DVR: 0654302
Sitz: Innsbruck | Firmenbuchnummer: 55332x | Firmenbuchgericht: Landes- als Handelsgericht Innsbruck